

POLSEK

Polsek Pedes Melaksanakan Penanaman Pohon Cabai Dilanjutkan Patroli Ke Masyarakat

KARAWANG - KARAWANG.POLSEK.ID

Nov 17, 2024 - 22:19



Karawang, jabar-Anggota polsek Pedes polres karawang polda Jawa barat. Kapolsek Pedes Akp. Marsad. SH. MH, Bersama, Anggota Polsek Pedes, melaksanakan penanaman pohon cabai, terong dan sayuran lainnya dalam

rangka ketahanan pangan dilanjutkan sambang dialogis ke masyarakat Dusun Cilebar II, Desa Kertamukti Kecamatan Cilebar himbau masyarakat untuk berhati-hati dan waspada akan adanya perselisihan di pemilu damai 2024 .

Pada Hari Minggu tanggal 17 November 2024. Kapolsek Pedes Akp Marsad pimpin Anggota Polsek Pedes Polres Karawang melaksanakan penanaman sayuran ri mako Polsek pedes dan dilanjutkan sambang dialogis ke masyarakat, himbau tentang pemilu damai.

"Saya sebagai kapolsek pedes bersama anggota polsek pedes melaksanakan ketahanan pangan dan mengajak masyarakat untuk menciptakan keamanan, agar ikut aktif dalam Meningkatkan antisipasi pengawasan keamanan, dan menjaga ketertiban lingkungan sekitar. Pada saat pemilihan umum, dikarenakan bapak kapolres Karawang Akbp Edward Zulkarnaen inginkan masyarakat wilayah karawang aman dari Kejahatan apalagi saat ini setelah memasuki pemilihan umum." Tutar kapolsek pedes Akp Marsad

"Ayo kita sama sama untuk menjaga keamanan lingkungan, mencegah terjadinya tindak pidana setelah pemilihan umum, ataupun peredaran narkoba, untuk itu, masyarakat jangan sampai mengonsumsi atau meminum yang beralkohol, maupun Narkoba. Bila ada gangguan Kamtibmas agar segera melaporkan kejadian ke Bhabinkamtibmas, atau bisa langsung ke mako polsek pedes." Tambahnya kapolsek pedes

Anggota polsek pedes terus menjaga keamanan masyarakat, di siang hari ini, pada tempat penyimpanan kertas suara di gudang Kecamatan Cilebar. dikarenakan hal ini atas perintah bapak Kapolres Karawang, Akbp. Wirdhanto Hadicaksono. S.H., S.I.K., M.Si. Kepada kapolsek pedes Akp Marsad dan jajaran.

Polres Karawang_Akbp Edward Zulkarnaen